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3 August 2015 / 3 août 2015 

 

IOTC CIRCULAR 2015–076 / CIRCULAIRE CTOI 2015–076 

 

 

Dear Sir/Madam, 

 

SUBJECT: CONCERNING THE SIX SRI LANKAN FLAGGED VESSELS ON THE IOTC 

PROVISIONAL IUU VESSELS LIST 

 

Please note the decision of the Commission, as recorded in paragraph 62 of the Report of the Nineteenth Session.  For 

ease of reference, paragraph 62 is reproduced below. 

 

62. The Commission AGREED that the following vessels shall be kept on the IOTC Provisional IUU Vessels List, 

as permitted under Resolution 11/03 para. 14  

• SULARA 2 (Flag Sri Lanka)  

• IMASHA 2 (Flag Sri Lanka)  

• NIRODA PUTHA (Flag Sri Lanka)  

• THIWANKA 5 (Flag Sri Lanka)  

• OTTO 2 (Flag Sri Lanka)  

• KAVIDYA DUWA (Flag Sri Lanka)  

In line with the procedures set out in Resolution 11/03 paragraphs 14b and 14c, I would like to notify CPCs that 

supplementary information has been provided by Sri Lanka and have been transmitted via IOTC Circular 2015-075. 

CPCs are reminded that they are required to notify the Secretary, within 30 days of this transmission, whether or not 

they support the above-mentioned vessels being included on the IOTC IUU Vessels List. 

 

 

Madame/Monsieur, 

 

SUJET: CONCERNANT LES SIX NAVIRES BATTANT PAVILLION DU SRI LANKA QUI SONT 

INSCRITS SUR LA LISTE PROVISOIRE DES NAVIRES INN DE LA CTOI 

 

Veuillez noter la décision de la Commission stipulée au paragraphe 62 du Rapport de la dix-neuvième session. Le 

paragraphe 62 est reproduit ci-dessous: 
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62. La Commission A DÉCIDÉ de maintenir les navires suivants sur la Liste provisoire des navires INN, comme 

permis par le paragraphe 14 de la Résolution 11/03. 

 SULARA 2 (pavillon du Sri Lanka) 

 IMASHA 2 (pavillon du Sri Lanka) 

 NIRODA PUTHA (pavillon du Sri Lanka) 

 THIWANKA 5 (pavillon du Sri Lanka) 

 OTTO 2 (pavillon du Sri Lanka) 

 KAVIDYA DUWA (pavillon du Sri Lanka) 

 

En accord avec la procédure établie dans la Résolution 11/03, paragraphes 14b et 14c, je souhaite saisir cette opportunité 

pour notifier les CPCs que des informations supplémentaires ont été fournies par le Sri Lanka et ont été transmises par 

l'intermédiaire de la circulaire CTOI 2015-075. 

Nous rappelons aux CPCs qu’elles doivent notifier le Secrétariat, dans un délai de 30 jours suivant cette transmission, 

si elles soutiennent ou non l’inscription des navires mentionnés ci-dessus sur la Liste CTOI des navires INN. 

 

 

Yours sincerely / Cordialement 

  
Mr. Rondolph Payet  

Executive Secretary / Secrétaire exécutif 

 

Attachments / Pièces jointes: 

 None / Aucune 
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